



Legacy Plaza: el lugar donde se vive y honra el legado del pádel mundial vive una noche histórica en Madrid

Madrid, 21 de octubre de 2025.

El pádel vivió una noche inolvidable, de emoción y memoria, con la inauguración de Legacy Plaza, el primer espacio en el mundo creado para honrar y perpetuar las huellas de las leyendas que han dado forma a este deporte.

Legacy Plaza es un espacio vivo, que seguirá sumando nombres, momentos y huellas. Un lugar donde el pasado, el presente y el futuro del pádel se dan la mano, donde el cemento guarda historias y las huellas se convierten en inspiración.

El acto, celebrado en uno de los clubes más prestigiosos de Europa, Mad4Padel (Pozuelo de Alarcón, Madrid), ha reunido a jugadores, medios, instituciones y figuras destacadas del deporte en un homenaje sin precedentes lleno de corazón, respeto y alegría compartida..

Una noche de emoción, historia y gratitud

Alrededor de las huellas de los mejores jugadores de la historia se reunieron grandes figuras de la historia del pádel, entre ellas: Alejandra Salazar, Bebe Auguste, Carolina Navarro, Cata Tenorio, Horacio Álvarez Clementi, Juan Martín Díaz, Mago Sanz, Marta Ortega, Neki Berwig, Paquito Navarro, Patty Llaguno, Paula Eyheraguibel, Sanyo Gutiérrez, Sebastián Nerone, Coki Nieto, Matías Díaz, Maxi Grabiel, Miguel Lamperti, Miguel Yanguas y Virginia Riera.

Cada huella representó una historia de lucha, compañerismo y pasión, pero sobre todo, una palabra que resonó en toda la gala: gratitud.

Un recorrido por la historia del pádel

La gala, conducida por Seba Nerone y Darío Magro, combinó el humor, la emoción y la historia en una puesta en escena impecable.

Entre anécdotas entrañables y momentos de complicidad con el público, se repasaron los orígenes del pádel —desde las pistas de muro y las palas de madera, hasta su expansión global—recordando a pioneros y campeones que sembraron el camino.

"Legacy Plaza es un espacio que honra a quienes lo construyeron y que inspira a quienes lo harán crecer", destacó la organización durante el acto inaugural, mientras las

imágenes proyectadas mostraban el viaje del pádel a lo largo de las décadas: de deporte de club a pasión universal.

Las huellas del pasado, la inspiración del futuro

Uno de los momentos más conmovedores fue la aparición en pantalla de mensajes de Fernando Belasteguín, Icíar Montes y Pablo Lima.

Seba Nerone lo resumió con una frase que quedará grabada en la memoria de los asistentes: "El verdadero legado no está en los trofeos... sino en las huellas que dejamos en las personas."

Jugadores como Martita Ortega, Paquito Navarro, Carolina Navarro, Juan Martín Díaz o el Mago Sanz compartieron, ante un público emocionado, quiénes fueron sus inspiraciones y cómo sueñan con seguir transmitiendo esos valores a las nuevas generaciones.

La velada concluyó con un cóctel de alto nivel ofrecido por el restaurante Tasca Leal by Miguel García, ubicado en el propio club Mad4Padel.

Un despliegue gastronómico excepcional con show cookings en directo de arroces y alcachofas, puestos gourmet, cortador de jamón, mesas de quesos y dulces que sorprendieron por su calidad y creatividad.

Una experiencia que reflejó el espíritu de Legacy Plaza: excelencia, pasión y detalle en cada gesto.

El comienzo de algo Eterno

Con su inauguración, Legacy Plaza se convierte en un símbolo universal del pádel, un punto de unión entre generaciones, culturas y emociones.

El espacio, concebido para seguir sumando nombres, momentos y valores, refuerza la conexión entre el deporte y los pilares que lo han hecho grande: esfuerzo, respeto, autenticidad y gratitud.

Porque hay noches que hacen historia...

Y hay huellas que son para siempre.